
 

乙川中学校改築だより 
半田市教育委員会 学校教育課  

基本設計にて、ワークショップを行い、頂いたご意見を計画に反映しました。 

今回の工事は、事業の全体的な計画を定める基本設計、工事に向

けて詳細な計画を行う実施設計を経て、工事に至っています。その基本

設計において、地域や保護者の代表の方々と一緒に、新しい中学校の

望む姿について、ワークショップを実施し、いろいろな意見を頂きました。こ

れらを基に、設計コンセプトを『学年毎のまとまりのある「学年ユニット」、

生徒の興味を引き出し、自発的学習促す「アクティブモール」、地域の交

流、生徒の成⾧を見守るみんなの学校をつくります。』として、設計を進めました。 

さて、現在の工事進捗は、基礎工事が進んでおり、現場内にはタワークレーンが建ち、至るところから

このタワーを目にすることになりました。引き続き、基礎工事に伴いコンクリートミキサー車、ダンプカーが通

行します。搬入出にはご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力を賜りますようよろしくお願いします。 

次回は、２月に「乙川中学校改築だより ４時間目 」でお伝えします。 
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   今回、照明器具の全てをＬＥＤ照明にします。従来の蛍光灯と比べると年間いくらぐらいの電気

料金コストが下がるでしょう？ （点灯時間を年間 1,800 時間と仮定） 

３時間目 

回覧 
令和 3 年 12 月 1 日号 

令和３年１１月１８日の状況 （北西から南東を望む） 

ワークショップ風景（R1 年度） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（答）約 140 万円/年 （ちなみに、ＣＯ２の削減量は、18.2ｔ/年と想定しています。） 


